



.....

SWIFT gpi se ha convertido en el nuevo estándar en pagos transfronterizos, con más de dos millones de mensajes

.....

Gracias a SWIFT gpi, los tesoreros corporativos de todo el mundo consiguen mejorar la experiencia de pagos con más de 120 bancos de transacciones líderes

Madrid, 16 de octubre 2017 – El servicio de innovación de pagos globales (gpi) de SWIFT está creciendo a gran ritmo, y ha superado los dos millones de pagos en septiembre de este año.

SWIFT gpi se ha convertido en el nuevo estándar de pagos transfronterizos, con [más de 120 bancos de transacciones líderes](#), que representan más del 75 por ciento de todos los pagos de SWIFT, inscritos en el servicio, además de muchos bancos adicionales que se sumaron en los últimos meses. Veinticuatro bancos operan con SWIFT gpi, y lo utilizan de forma activa, intercambiando varios miles de mensajes diariamente a través de 100 corredores de países. Se prevé que más de 40 bancos operen con gpi a finales de este 2017.

“La velocidad con la que SWIFT gpi se ha convertido en el nuevo estándar en pagos transfronterizos es impresionante”, afirma Christian Sarafidis, Director de Marketing de SWIFT. “Es el resultado directo del auténtico valor de la co-creación e innovación colaborativas que gpi puede aportar a los bancos y a sus clientes corporativos. Los pagos gpi se acreditan dentro de las 24 horas desde el inicio de la operación, y la mayoría en unas pocas horas e incluso minutos. Las empresas pueden rastrear sus pagos en tiempo real y obtener la confirmación de ese crédito directamente de sus bancos”.

SWIFT gpi incorpora un [innovador rastreador de pagos \(Tracker\)](#), una aplicación en la nube accesible a través de APIs. Los bancos utilizan estas APIs para incorporar la información de gpi Tracker en sus aplicaciones de flujo de pagos y plataformas front-end, permitiendo a sus clientes realizar un seguimiento de los pagos gpi en tiempo real.

“El Tracker es la piedra angular de SWIFT gpi”, apunta Wim Raymaekers, Director de Mercados Bancarios y SWIFT gpi de SWIFT. “Los puntos débiles más comunes de las empresas en la actualidad son la falta de visibilidad sobre el estado de sus pagos y el hecho de no saber cuándo se acreditaron al beneficiario. De hecho, el 64 por ciento de los tesoreros corporativos encuestados recientemente, demandan la posibilidad de rastrear los pagos en tiempo real. SWIFT gpi permite a los bancos atender estas necesidades y proporcionar valor añadido a nuestros clientes”.

SWIFT ya está trabajando en la próxima fase de gpi, que incluirá servicios digitales adicionales para transformar aún más la experiencia de pago transfronteriza, como detener y recuperar un pago, transferir datos de pago enriquecidos y un asistente de pago para hacer más inteligente el momento del origen del pago.

Al mismo tiempo, SWIFT está explorando el [uso potencial de la tecnología blockchain en el proceso de pagos transfronterizos](#). Más de 30 bancos gpi han realizado una prueba de concepto (PoC) para probar si una aplicación desarrollada por SWIFT que utiliza la tecnología de libro mayor distribuido (DLT en sus siglas en inglés, *distributed ledger technology*), basada en tecnología blockchain, puede utilizarse para reconciliar cuentas nostro en tiempo real y ayudar a optimizar la liquidez global. Los resultados preliminares se van a presentar en Sibos, el principal evento a nivel global de la industria financiera, organizado por SWIFT, que se celebra en Toronto hasta el próximo 19 de octubre. El PoC finalizará en noviembre de 2017.

Además, como parte de su proceso continuo de innovación, SWIFT y los bancos están trabajando en colaboración con [compañías de fin-tech](#) para desarrollar la superposición de servicios adicionales que aprovechen la plataforma gpi usando sus APIs y que los bancos puedan seguir desarrollando para proporcionar más valor a sus clientes. Las demostraciones de las primeras pruebas de concepto tendrán lugar en Sibos.

Entre los últimos bancos adheridos a SWIFT gpi se encuentran Al Baraka Bank, Asociación Popular de Ahorros y Préstamos, Axis Bank, Banco de Chile, Banco de Crédito del Perú, Banco de Galicia, Banco de Reservas de la República Dominicana, Banco del Pacifico, Banco Inbursa, Banco Sabadell, Bangkok Bank, Bank al Etihad, Bank of Georgia, Bank of Jiangsu, Bank of Montreal, Bank of Ningbo, Bank of Shanghai, Bank of Tokyo-Mitsubishi UFJ, Bank of Zhengzhou, Bidvest Bank, Budapest Bank, CaixaBank, Cajamar Caja Rural, Canadian Imperial Bank of Commerce, Central Africa Building Society, China Zheshang Bank, Chong Hing Bank, Crédit Agricole, Credit Suisse, CTBC Bank, E.SUN Commercial Bank, Ecobank, GCB Bank, HELABA Landesbank Hessen-Thuringen, ICICI Bank, Ipagoo, Kapital Bank Azerbaijan, Kasikorn Bank, National Commercial Bank, Powszechna Kasa Oszczednosci, Promsvyazbank PJSC, Scotiabank, Shanghai Rural Commercial Bank, Skandinaviska Enskilda Banken, Turkiye Garanti Bankasi, UBS Group, United Overseas Bank, Vietcombank, VTB Bank y Yinzhou Bank.

La lista completa de bancos participantes en gpi, [aquí](#)

Más información sobre SWIFT gpi, [aquí](#)

-####

Sobre SWIFT

SWIFT es una cooperativa global propiedad de sus miembros, proveedor líder mundial de servicios de mensajería financiera segura. La compañía proporciona a la comunidad financiera una plataforma de mensajería y estándares para la comunicación, además de productos y servicios para facilitar el acceso e integración, la identificación, el análisis y el cumplimiento contra los delitos financieros. Nuestra plataforma de mensajería, productos y servicios conecta a más de 11.000 entidades bancarias y de valores, infraestructuras de mercado y clientes corporativos de más de 200 países y territorios, permitiéndoles comunicarse de forma segura e intercambiar mensajes financieros estandarizados de manera fiable. Como proveedor de confianza, facilitamos los flujos financieros mundiales y locales, y damos soporte al comercio en todo el mundo, además de buscar de manera continua la forma de reducir costes y riesgos y de eliminar ineficiencias operacionales. Con sede en Bélgica, la gestión y supervisión internacional de SWIFT refuerza el carácter neutral y global de su estructura cooperativa. La red global de oficinas de SWIFT garantiza una presencia activa en todos los grandes centros financieros.

Más información en www.swift.com en [Twitter: @swiftcommunity](#) y [LinkedIn: SWIFT](#)

Contacto:

Oficina Prensa SWIFT Iberia

Mabel Figueruelo 609 885 396 prensa@swift.com